Regional **Norte**

Rivera Tacuarembó Cerro Largo



Visita de la Junta Directiva a la Regional Norte



oto: Plan

El 8 y 9 de octubre tuvo lugar la visita de la Junta Directiva del Plan Agropecuario a la Regional Norte. En esta oportunidad la gira se centralizó en el departamento de Cerro Largo donde se realizaron distintas actividades.

En primer lugar se organizó una reunión con las gremiales locales, instituciones allegadas a la regional, grupo de productores, técnicos de Uruguay Rural, técnicos de la regional Norte del CLAEH y representantes de Frigorífico Tacuarembó. Esta actividad estaba enmarcada en dos aspectos principales. En primer lugar presentar los objetivos estratégicos para los próximos años de la institución así cómo la realidad actual de la Regional Norte, las actividades llevadas a cabo durante el año 2007 y los futuros trabajos. En segundo lugar, el objetivo fue generar un intercambio sobre laspercepciones de la actual coyuntura ganadera así como identificar las actividades que se están llevando adelante por estas gremiales, instituciones y grupos de productores que la Regional Norte pudiera apoyar.

Se generó así un interesante intercambio sobre la actualidad de los productores ganaderos familiares y su actividad, permitiendo a todos los presentes incorporar diferentes visiones.

Por la mañana del martes 8 se realizó una reunión entre la Junta Directiva y los técnicos de la Regional, de manera de exponer la actividad que se viene llevando a cabo en los departamentos de Tacuarembó, Rivera y Cerro Largo así como presentar de primera mano las temáticas que se están tratando y

reseñar los avances de los distintos provectos que tiene la institución.

Este mismo día se visitó a la Directiva de la Liga de Trabajo de Fraile Muerto, en la que se mencionó por parte de la directiva local la participación de la Regional Norte en las diferentes actividades que está llevando a cabo, principalmente con pequeños ganaderos destacándose por ejemplo el servicio que presta la maquinaria de la Liga de Trabajo en siembra directa y fertilización.

Fue propicia la oportunidad para conocer diferentes proyectos que se están intentando instrumentar con el apoyo de la Regional Norte como la utilización en áreas forestadas con vacunos, de recría de productores socios de la Liga de Trabajo de Fraile Muerto y un proyecto de recambio de la maquinaria de esta organización de productores.

Por otra parte, se presentaron a la Junta Directiva dos de los productores que integran el Proyecto Integrando Conocimientos. En primer lugar al Sr. Miguel Larregui y su hijo, que en forma muy abierta relataron su historia como ganaderos.









Contaron la forma en que fueron sorteando las diferentes situaciones y como diseñaron hacia el futuro el traspaso generacional de las actividades ganaderas.

Se visitó en la zona de Paso de Tía Lucía, al Sr. Ramón Recalde, con el cual se pudo recorrer el predio, conocer sus estrategias de manejo en vacunos de cría y engorde de corderos y la forma en que desarrolla su actividad agropecuaria y su vida con su familia en esa zona de Cerro Largo.

Como comentarios finales, desde la Regional queremos agradecer a las personas que representaron a las distintas organizaciones de productores locales, instituciones, grupos ganaderos así como a productores, técnicos y periodistas que participaron de las diferen-

tes actividades de la gira que realizó la Junta Directiva del Plan Agropecuario, reconociendo el interés que demostraron al participar y permitirnos identificar aspectos que pueden mejorar nuestro trabajo.

El reconocimiento a la Junta Directiva por el esfuerzo de acercarse a nuestras actividades cotidianas y brindar un espacio para la comunicación directa, tarea que sin duda permite mejorar la fijación de objetivos y el logro de metas.

Por último, reafirmar el compromiso con los que nos acompañaron y aquellos que no pudieron estar, como forma de seguir actuando en el medio y acercar la información que pueda colaborar en el desarrollo de los productores y sus familias.

Regional Norte

Oficina en Tacuarembó
Dir.: Rivera 349
Tel.: 06323201
norte@planagropecuario.org.uy